

ABSTRAK

Siti Marwanah, 2022, *Pengaruh Investment Opportunity Set, Kebijakan Deviden dan Kebijakan Hutang Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) Periode 2018-2020*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Sakinah, M.E.I.

Kata Kunci: *investment opportunity set, kebijakan deviden, kebijakan hutang, nilai perusahaan*

Tujuan umum yang dimiliki suatu perusahaan yaitu untuk memperoleh keuntungan atau laba yang besar, sehingga bisa mendatangkan kesejahteraan bagi pemilik serta karyawan perusahaan. Nilai perusahaan adalah nilai laba masa yang akan datang yang diekspektasi yang dihitung kembali dengan suku bunga yang tepat. Ada beberapa faktor yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan seperti *investment opportunity set*, kebijakan deviden dan kebijakan hutang.

Investment opportunity set merupakan suatu perpaduan antara aset-aset yang dimiliki perusahaan dengan pilihan-pilihan masa depan untuk investasi dengan memakai nilai saat ini atau NPV (Net Present Value) yang positif. Kebijakan deviden adalah keputusan apakah laba yang diperoleh perusahaan akan dibagikan kepada pemegang saham sebagai deviden atau akan di tahan dalam bentuk laba ditahan guna investasi dimasa yang akan datang. Kebijakan hutang perusahaan merupakan tindakan manajemen perusahaan yang akan mendanai perusahaan dengan menggunakan modal yang berasal dari hutang. Berdasarkan pernyataan diatas tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Investment opportunity set*, kebijakan deviden, dan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2018-2020.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian eksplanasi, data yang digunakan yaitu data sekunder berupa laporan keuangan yang bersumber dari www.idx.com. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan *purposive sampling*, dan terdapat 16 perusahaan yang memenuhi kriteria sebagai sampel dalam penelitian ini. sehingga sampel dalam penelitian ini berjumlah 48 sampel selama 3 tahun. Analisis data yang digunakan yaitu mencari data mentah, statistik deskriptif, uji asumsi klasik, dan uji hepotesis dengan bantuan spss versi 24.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) *Investment opportunity set* berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada perusahaan dengan nilai *Coefficients Beta* 1,135 dan sig 0,000 < 0,05. 2) kebijakan deviden tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan dengan nilai *Coefficients Beta* 0,321 dan sig 0,242 > 0,05. 3) kebijakan hutang tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan dengan nilai *Coefficients Beta* 0,149 dan sig 0,697 > 0,05. 4) *Investment opportunity set*, kebijakan deviden, dan kebijakan hutang berpengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan dengan nilai sig 0,000 < 0,05.